

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 22. August 2005

Nr. 2005/1750

### **Diözesankonferenz des Bistums Basel; Wahl eines zweiten Abgeordneten des Standes Solothurn**

---

#### **1. Erwägungen**

Am 31. Juli 2005, am Ende der Amtsperiode 2001–2005, ist Rolf Ritschard als Mitglied des Solothurner Regierungsrates zurückgetreten. Damit erlischt auch sein Mandat als Vertreter des Standes Solothurn in der Diözesankonferenz des Bistums Basel. An seiner Stelle soll Regierungsrat Klaus Fischer, seit 1. August 2005 Vorsteher des Departementes für Bildung und Kultur, in der Diözesankonferenz Einsitz nehmen. Diese wird weiterhin von Landamman Walter Straumann präsiert.

#### **2. Beschluss**

Regierungsrat Klaus Fischer wird als zweiter Vertreter des Standes Solothurn in der Diözesankonferenz des Bistums Basel gewählt.



Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

#### **Verteiler**

Regierungsrat

Staatskanzlei (3) SCH, STU, AST

Personalamt

Departementssekretariat DBK, Abt. Kirchenwesen

Mitglieder der Diözesankonferenz des Bistums Basel (20, Verteilung durch AST)

Regierungen der übrigen Diözesanstände (9, Verteilung durch AST)

Domkapitel des Bistums Basel, Baselstr. 58, Postfach, 4501 Solothurn

Bischöfliches Ordinariat, Baselstr. 58, Postfach 4501 Solothurn